



UNSS Mercredi 29 janvier

publié le 23/01/2020

Ce mercredi 29 janvier les élèves pourront venir s'entraîner au collège de 13H00 à 15h00 au collège.

Profitions-en pour féliciter les élèves qui se sont déplacés la semaine dernière au défi Basket 3 contre 3. Les élèves ont fini 1er et 2ème du tournoi sur 16 équipes de benjamin.

Bravo à eux et a mercredi

L'équipe EPS



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.